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 会⻑あいさつ   会⻑ 武田 伸也 

皆さん、お寒うございます。 
千歳は 1 月 9 日以降、真冬日を継続記録しています。
プラス気温を記録していません。昼も夜も冷凍庫の中と
一緒です。特に夜間に外出する際には、ホロ酔い気分で
注意散漫、転倒事故などにつながらないよう十分注意し
て外出願います。 
本日の例会は、残念ながら空席が目⽴ちます。数多く出
席された新年会も終わり、その後遺症でしょうか？ また、
何名かの⽅は暖かな所へ旅⽴たれたと伺っています。 
⼈数は少ないですが、元気一杯の例会にいたしましょう。 
本日は井上副会⻑が担当で、三島市についての映像を
ご覧になって頂きながら学習する内容となっています。 
ご存じの通り、三島市は友好クラブのある⻑泉町の隣町
です。何処が境界なのか分らぬ程、⻑泉町と三島市は
接しています。⻑泉ロータリークラブの会員の⽅々について
も三島市に住まわれていたり、三島市に事業所を置かれ
ていたりしています。 
先日、⻑泉ロータリークラブの渡邉会⻑からメールを頂き、
「去年は静岡県内で唯一、⻑泉町だけが⼈⼝増でした」
とのお話でした。三島市は、ここ数年微減の状況ですが、
それまでは⼈⼝増を記録していました。 
今日は、三島市の状況を通して⻑泉町についても理解

を深められることと思います。 
ご清聴頂けますようお願い致します。 
 
  幹事報告    幹事 尾本 眞二 

 新年交礼会出席に対するお礼状が届いています。 
○ 千歳ライオンズクラブ 
○ 千歳ロータリークラブ 
○ 千歳⻘年会議所 

 北海道交通遺児の会、千歳市交通安全運動推進
委員会、千歳国際交流協会より会報、機関紙が届
いています。 

 田⼝廣会員よりタイのお土産をいただきました。各テー
ブルにあるドライフルーツとお菓子、ウイスキーです。ウイ
スキーは親睦例会でご馳⾛になろうと思います。有難
うございました。 

 
 各委員会報告・連絡   
RI 第 2510 地区 国際奉仕委員会 副委員⻑ 田口 廣 
地区の国際奉仕委員会として、1 月 31 日から「福島キ
ッズキャンプ in 北海道雪まつり」に福島の子供達がやっ
てきます。その時のお出迎えが、31 日の午後 7 時 30 分
に新千歳に到着なのですが、実はこの日はメンバーの記

例会出席状況（2013 年 1 月 21 日） 
会員数 35 名 
会員出席者数 18 名 
欠席者数（内：無断欠席）  17（0）名 
出席率 51.43 ％ 
ゲスト・ビジター出席者数  0 名 
出席者数総計  18 名 

前回例会 確定出席率（2013 年 1 月 14 日） 
確定出席率（MU 含む） 65.71 ％ 

2 月 誕生月の会員 ※誕生会は親睦例会で⾏います。 
野⼝三恵子 会員 1943 年（昭和 30）2 月 12 日生
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念すべき日なので、誰もお迎えに出られないと思います。 
一応報告をしておきます。3 日間、北海道の雪まつりを
楽しんで帰るということになっています。また、お⾒送りの時
もお願いをすることがあると思いますが、宜しくお願いしま
す。 
また地区の国際奉仕検証ツアーとして 1 月 9 日から 6
日間タイへ⾏って参りました。あいにくのデモの影響で諸事
情が変わり、ホテルがキャンセルになったりしました。せっかく
のバンコクからの発進でしたが戒厳令が布かれ表に出る
事が出来ず楽しいことが何もありませんでした。今回は残
念なツアーでした。しかもキャンセル料が発生し当日お⾦
を取られたなど、いろいろ物議を醸したツアーでした。 
然しながら我々のお⾦で子供達がきれいになったお⽔を
飲んでいるという事を検証して参りました。 
2 月の担当例会で詳しく報告したいと思います。 
齊藤会員が持っているのは、タイのバンコクとロッブリーとい
うところの2つのロータリークラブとバナーを交換してきました。
まずは無事に帰って来ましたと言う報告でした。 
 
 ニコニコ BOX    
進⾏：出席・ニコニコ箱委員会
白木松敏会員：寒い日
が続い

 副委員⻑ 菅原百合子 

ておりますが、⾃宅

処の

てくれればいいなと

る昨今です。 

白木会員が

ってきました。どうやらキツネが

ぶり

てきま

昨年のトレーニング馬の中で順調にいく馬は少な
の裏庭にはエサを求めてリ
スが来ます。名前を菅原
会員にちなんでリリーちゃん
と名付けました(^^) 
高塚信和会員：昨日、
千歳で台湾の札幌支
陳さんの講演会と懇親会
がありました。早稲田大学
を出て慶応大学大学院を
卒業し日本語が堪能です。
北海道では11の親善団体がありますが、ロータリーとは1
つも交流をしていないということでした。⻘少年関係の交
流で、そういう機会があれば是非お願いしたいという事で

した。特に、北海道では台湾のロータリーとはあまり交流
がないようで、どちらかというと韓国との関係が強いようです。
何かあれば機会をとらえてやりましょう、それが千歳から発
信できればいいですねという話をしました。 
松坂敏之会員： 私はこれから冷え
願っています。何故かという
とアイスキャンドルを作る祭
典に入ります。ところが来
週はプラスの気温だという
話です。今までシバレてい
たのに皮肉なものです。何
とか無事に出来上がる事を祈
井上英幸会員：先週は連夜の新年会でした。無事に
終わりました。
リリーちゃんの話をされてい
ましたが、昨日事件があり
ました。私の事業所の大和
店で２時頃、⼈影がない
のにドアが開くという事で、
気持ちが悪いと電話がかか
でているようです。あの辺りは土居会員が飼っているキツネ
でしょうか(笑)。名前を聞いたらコンタだと言っていました。
買い物をしないなら冷やかしで店に来るのは止めろと言っ
てやりました(^^) 
武田伸也会員： 漫談が
続いていますが、連日の真
冬日にニコニコ(^^) 
清水清光会員：久し
に妻と栗⼭の温泉に⾏って
来ました。⼈はあまりいなく
て二⼈でのんびり入っ
した。 
田口 廣会員：先ほどから
動物の話が出ていますので、
せっかくですから、うちの馬の
話です。
く、足の病気、怪我をしたり、特に呼吸器官が悪くなりデ
ビュー出来ない馬もいます。たまたま 11 月までトレーニン
グしていて喉の調子が悪くて、なんとか競馬場に⾏った馬
が、土曜日に差し切って勝ちました。京都に私も⾒に⾏き
ました。アキノクリンチというクロフネの雌馬です。非常に意
外でした。どこでどのように⾛
ってくれるかはわかりません。
もう一つ、今日は大井競馬
場で、私のロマンスという馬
が勝ちました。レースを⾒る
のをすっかり忘れていました
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が、私が⾏かないと意外に勝ってしまうのかなと思いました。
登録した馬は勝つことで奨励⾦がもらえます。今日は二
つの想いをニコニコします。(^^) 
福島 ⼒会員：来週、宜しくお願いします。 
（1 月 31 日に福島会員の結婚披露宴があります！） 

 
 本⽇の例会プログラム  
通常夜間例会 
「三島市の紹介映像視聴」 

く残念ですが、昨年に静岡テレビが
BS でも放映

た。本日は、その映像をご

要所でした。今は新幹線が止

ホテルは

概の⽅は千歳空港に降りら

もって千歳川の歴史も同じです。高塚会員の

。そういう意味では、活動してきた歴史も似ていると

担当/副会⻑ 井上 英幸 
今日は出席者が少な
制作した三島市についての番組が、BS の T
され、偶然にそれを目にしまし
覧頂きたいと思います。 
非常に、三島市は千歳市と環境が似ています。富士⼭
を根源として清流柿田川が町の中⼼に流れています。古
くから三島のマチは交通の
まるようになり、非常に⻑泉町を含めて⼈⼝が増えている
ところです。千歳も千歳川が流れていて空港があって、交
通の要所として非常に環境が似ています。⼈⼝も似てい
ます。そういった意味で、我々ロータリークラブも米⼭梅吉
記念館が⻑泉にあるなど交流があります。こういう映像を、
若い会員の⽅に⾒ていただいて、考える機会にしていただ
ければと思い、本日企画させていただきました。 
先日の千歳⺠報に載っていましたが、今年の 4 月から千
歳市に新しい課が出来ます。観光スポーツ課です。観光
に⼒を入れて、スポーツ合宿などで千歳市内の
夏場潤うのですが、そういった⽅を積極的に誘致もしよう
と新しい課ができます。スポーツ観光ということでの千歳を
売り出そうという⾏政の目論みを我々もロータリーとして応
援していければと思います。 
もう一つは、2020 年にオリンピックが開かれます。千歳市
は、北海道の空の⽞関として千歳空港を配しているマチ

です。北海道に来る⽅は、大
れます。⽞関先が綺麗でなければ北海道そのもののイメ
ージが悪くなってしまいます。当然⾄極、千歳の⾏政は遅
きに失したというぐらい、そういった課が出来て千歳のまち
づくりに拍⾞がかかるのではないかと思います。⾏政がやる
ことをほっといていいのではなく、我々も側面的に何か応
援出来る事があるのではないかと、次年度に向けて考え
ていければいいと思います。ヒントになるのではないかと思
います。 
柿田川は昔、ドブ川だったそうです。臭いがひどく汚い川だ
ったのを市⺠総出で川清掃をして、綺麗な川になったそう
です。全く
お兄さんが、⻘年会議所の理事⻑当時に⻘年会議所が
主体となって、川清掃をして総理大⾂賞を受賞しまし
た。 
あの頃の千歳川には、豚が浮いていたり、⾃転⾞が転が
っていました。汚い川を皆さんで清掃して、きれいな川にし
ました
思いました。30 分ほどの映像です。是非若い新入会員
の⽅に⾒ていただければと思います。 
 
── 映像紹介 ── 

 

本日のニコニコ BOX 合計額 12,000 円
今年度 累計額 464,000 円
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── 井上副会⻑ 
したが、30 分に編集して、ご覧

ただきました。色々なヒントがあったのではないかと思い
員の業界でいうと、はしご酒など何年

われています。千歳市⻑も先だって

ゴの

本来は、1 時間の番組で
い
ます。例えば白木会
か続いてやっていましたが、こういった三島バルなども参考
になるかと思います。 
千歳の町も期間が限られていますが、8 月頃に勇舞川で
蛍が⾒られます。三島の隣町ですが、子育てをしたいマチ
日本一が⻑泉町と言
千歳を、子育てのしたいまちにすると言っていました。 
こうした映像を⾒ながら考える時間があり、我々ロータリー
も何か活動出来るヒントがあるのではと、例会に使わせて
いただきました。ロータリーが最初にやった事業はシカ
町で公衆便所を作ったことです。私はいつも言いますが、
ロータリアンの最初の事業は、まちづくりに貢献した事業で
した。我々も千歳のまちに貢献できるような活動をしてい
ければと思います。 
 
 次回例会案内  
プログラム委員会 委員⻑ 尾本 眞二 

回は 1 月 28 ⽇、通常例会「新会員研修会を終えて」
修、新会員研修委員会。開会点

次
です。担当はクラブ研
鐘 12：30、定例会場です。 
 
 NEWS & TOPICS  
RI 第 2510 地区 国際奉仕検証ツアー 
014 年 1 月 9 日から 6 日間の日程で、タイにおいて国

した。 
副委員

ます。 

 
 
 

2
際奉仕検証ツアーが実施されま
我がクラブからは、地区国際奉仕委員会の田⼝
⻑、齊藤会員が参加しました。お疲れさまでした！ 
詳しくは、2 月 25 日の例会で報告され

 

 SCHEDULE  
■新年交礼会 ■上半期活動･会計報告1

月 28 日 /通常例会「新会員研修会を終えて] [担当 クラブ研修、
会(坂井委員⻑)] 新会員研修委員

2
月

世界理解月間 ■ロータリー創⽴記念日・世界理解と平和の日
会 ■雪⾒酒 

4 日

定例理事会 午後 5 時 30 分 事務局
通常夜間例会「千歳市の歴史〜記録映像から〜」[担
当/理事会] 
次年度理事会 例会終了後 事務局

11 日 休会（法定休日/建国記念日） 

18 日
移動親睦夜間例会 「雪⾒酒 & 川内会員歓迎会
in 居酒屋港][担当/親睦活動委員会(笹⾕委員⻑、
高木副委員⻑、岩下委員)] 

20 日 千歳ローターアクトクラブ 例会 

25 日 通常例会「国際奉仕検証ツアーの報告] [担当/地区国
際奉仕委員会(田⼝副委員⻑)] 

3
月

識字率向上月間 ■世界ローターアクトの日 ■世界ローターアク
ト週間 ■会⻑エレクト研修セミナー 

4 日
定例理事会 午後 5 時 事務局 
通常夜間例会「クラブ協議会 卓話/北海道の現在と未
来 北海道議会議員 梅尾要一様」[担当/理事会] 

8 日 会⻑エレクト研修セミナー（〜9 日:札幌）
9 日 地区 米⼭･財団セミナー（次年度担当:札幌）

/11 日 通常例会「未定] [担当 出席、ニコニコ箱委員会(手島
委員⻑、菅原副委員⻑)] 

/18 日 親睦夜間例会 「未定][担当 親睦活動委員会(笹⾕
委員⻑、高木副委員⻑、岩下委員)] 

25 日 通常例会「未定] [担当/プログラム、広報委員会(尾本
委員⻑)] 

4
月

ロータリー雑誌月間 ■地区協議会 ■清掃奉仕活動

1 日
定例理事会 午後 5 時 事務局 
通常夜間例会「クラブ協議会/次年度⽅針・活動概要」
[担当/次年度理事会] 

8 日 通常例会「未定] [担当/会報、雑誌委員会(大久保委
員⻑、関根副委員⻑)] 

13 日 地区協議会（次年度理事:札幌）

15 日 親睦夜間例会 「未定][担当/親睦活動委員会(笹⾕
委員⻑、高木副委員⻑、岩下委員)] 

17 日 千歳ローターアクトクラブ 例会 

22 日 通常例会「清掃奉仕] [担当/社会奉仕委員会(松坂委
員⻑、土居担当副委員⻑)] 

29 日 休会（法定休日/昭和の日） 

5
月

■⻑泉 RC 友好締結記念日(1997.5.13) ■国際交流フェステ
ィバル ■春の交通安全運動「セーフティコール」 

6 日 休会（法定休日/みどりの日） 

13 日 定例理事会 午前 11 時 30 分 事務局
通常夜間例会「クラブ協議会」[担当/次年度理事会]

15 日 千歳ローターアクトクラブ 例会 
17 日 国際交流フェスティバル（⻑沼 RC）

20 日 親睦夜間例会 「未定][担当/親睦活動委員会(笹⾕
委員⻑、高木副委員⻑、岩下委員)] 
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